学校だより

かしわ

~いきいきと学ぶ学校づくり~



No. 9 TEL URL E-mail 令和 2 年度 仙台市立東四郎丸小学校 令和 2 年 1 1 月 2 7 日発行 242-3155 FAX 242-3162 http://www.sendai-c.ed.jp/~touyonn/ touyonn@sendai-c.ed.jp

学校から見える蔵王の山々がうっすらと雪化粧し、本格的な冬の訪れが近いことを感じます。

さて、学校では、7日(土)に学習発表会を行いました。当日は、保護者の皆様にご来校いただき、学年ごと、劇や踊り、合奏・合唱などを発表しました。子供たちの演技や演奏は、いかがだったでしょうか。各学年とも、これまでの練習の成果がよく表れていたように思います。子供たちに温かいご声援をいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。早いもので、今年も間もなく「師走」です。冬の訪れとともに、

コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行が心配されます。学校では、手洗い・うがいの励行、教室の換気、消毒等、引き続き感染予防に努めてまいりますので、お子さんの健康管理について、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



12月の主な行事予定

SC:スクールカウンセラー

B	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4 SC 来校日	5
			あおぞら地域交流		1日フリー参観	
	300				4~6年5校時限	
	The state of the s				5年理科特別授業	
6	7/-*=17=-	8	9	10	11 SC 来校日	12
	読書週間(~11日)		6年修学旅行①	6年修学旅行②	6年袋原中見学会	
	委員会活動		(会津若松方面)	(会津若松方面)	防犯子どもを	
	小民挨拶運動		3~5年6校時限		守ろうデー	
13	14	15	16	17/-メディアデー	18 SC 来校日	19
	代表委員会			授業づくり訪問	3年校外学習	
				全校4校時限	(県警本部他)	
20	21	22	23 弁当の日	24 弁当の日	25	26
	東四タイム		3~6年6校時限	全校弁当づくりの日	冬休み前集会	
					短縮4校時限	
27	28	29	30	31	授業づくり訪問で授業を行う	
ノーメディアデー	冬季休業日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	5年1組は,17日,18日と	
	(~1月5日)				<u>も,5時間授業</u> となります。	

【1月の主な行事】

- 1日(金)元旦 ~ 3日(日)学校閉庁日 6日(水)お話朝会 短縮4校時限 登校指導①
- 7日(木)登校指導② ノーメディアデー 弁当の日 8日(金)給食開始 登校指導③ 11日(月)成人の日
- 14日(木)薬物乱用防止教室(6年) 15日(金)袋原中新入生保護者説明会
- 15日(金)防犯子どもを守ろうデー 17日(日)ノーメディアデー 18日(月)委員会活動
- 19日(火)校外学習(あおぞら) 22日(金)幼保小連絡会 25日(月)給食週間(29日まで)
- 26日(火) 出前授業(6年) 27日(水)3~6年6校時限 ノーメディアデー



「1日フリー参観」

学校からのおたよりでもお知らせしたように, 来週, 12月4日(金)は,「1日フリー参観」です。 朝の会から帰りの会まで、都合のつく時間に来校 いただき、お子さんの様子をご覧ください。なお、 今年度については、コロナウイルスへの感染を予 防するため, **各家庭, 1時間程度の参観**とさせて いただきます。また、給食時の参観 もご遠慮ください。ご協力をお願い いたします。

日本一の「持久走大会」

天候にも恵まれ、26日(木)に校内持久走大会 を行いました。体育の時間だけでなく、休み時間も 練習を続けてきた子供たちは、1秒でも早く、そし て,一つでも順位を上げようと,精一杯の走りを見 せました。 開会式の中で、 校長から「全員が精一杯 走って、日本一の持久走大会にしましょう!」とい う話がありましたが、その目標を達成することがで きました。お忙しい中、応援に駆けつけてくださっ た保護者の皆様、ありがとうございまでで した。

学習発表会

コロナウイルスの関係で、地域の皆様をお招きすることはできませんで したが、学年で力を合わせ、心を一つにして頑張りました。





年「じごくのそうべい」



2年「TOYON 2020





3年「東四芸能関所」





4年「東中田復興太鼓」

令和2年度東四バージョン



~力の限り 心をこめて~











「きずな」が深まった野外活動

コロナウイルス感染症の影響で延期となっていた野外活動を、11月11日~13日の2泊3日で行いました。 泉岳自然ふれあい館に宿泊し、登山や野外炊飯、キャンドルファイヤーなど、様々な活動を体験しました。 泉ヶ岳登山では積雪が残る中、互いに励まし合いながら山頂を目指したり、野外炊飯では役割を分担しなが ら協力して活動したりと、47人の「きずな」がさらに深まった3日間の野外活動でした。